

令和4年8月29日

関係各位

医療法人ヘルスケア和歌山  
介護老人保健施設ラ・エスペランサ  
理事長・施設長 中谷 浩久

### 施設再開について(お知らせ)

平素は、当法人の運営にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。  
さて、当法人の運営する介護老人保健施設において、入所者様及び職員に新型コロナウイルス感染が確認されたため、8月3日(水)以降、入所、短期入所を中止させていただいております。

この間、利用者様、ご家族様及び関係者の皆様に、ご心配、ご負担をおかけしていますことを深くお詫び申し上げます。

当施設におきましては、新型コロナウイルス感染症の発生を受け、保健所のご指導に基づき、感染対策を徹底するとともに、職員に対しては必要に応じて抗原検査を実施してまいりました。

今のところ、8月19日(金)以降、新たな感染者は発生しておりません。

当施設では、8月29日(月)から入所、短期入所の新規受入を再開させていただきます。

当施設では、今後も、保健所のご指導の下、入所者様及び職員の体調に十分留意し、感染対策に全力で取り組み、安全安心なサービスの提供に努めてまいりますので、ご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。